

DELIK HUKUM

Perkuat Ketahanan Pangan, Serka Andi Putra Babinsa Koramil 0602-10/Pontang Bersama Petani Panen Padi

A. Nopriyadi - SERANG.DELIKHUKUM.ID

Feb 9, 2025 - 14:57



Serang, – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan nasional, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-10/Pontang, Sersan Kepala (Serka) Andi Putra, melaksanakan kegiatan pendampingan bersama Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Medal Tani saat panen padi di area persawahan seluas 15 hektar, bertempat di Desa Tirem Kecamatan Lebak Wangi Kabupaten

Serang, Provinsi Banten, Minggu (09/02/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-10/Pontang, Kapten Inf Silvanus Elvis, menyampaikan bahwa keterlibatan Babinsa dalam kegiatan panen ini, merupakan wujud nyata kepedulian TNI AD terhadap ketahanan pangan di wilayah binaannya.



“Tugas Babinsa bukan hanya menjaga keamanan, tetapi juga membantu masyarakat, termasuk mendampingi petani dalam meningkatkan produktivitas pertanian. Dengan kehadiran Babinsa, kami berharap para petani semakin bersemangat dan hasil panen semakin meningkat,” ujarnya.

Lanjutnya, dengan adanya pendampingan ini, diharapkan para petani semakin termotivasi untuk terus mengembangkan pertanian mereka, sehingga hasil yang diperoleh lebih optimal dan mampu memenuhi kebutuhan pangan masyarakat.

Serka Andi Putra menjelaskan bahwa panen padi kali ini berjalan dengan lancar, berkat kerja sama yang baik antara petani dan Babinsa. Dengan adanya pendampingan ini, diharapkan para petani semakin termotivasi untuk terus mengembangkan pertanian mereka, sehingga hasil yang diperoleh lebih optimal dan mampu memenuhi kebutuhan pangan masyarakat.

“Kami selalu siap membantu para petani, mulai dari tahap persiapan lahan, penanaman, pemeliharaan hingga panen. Ini adalah bentuk dukungan kami, dalam menjaga ketahanan pangan, sekaligus meningkatkan kesejahteraan petani di wilayah Pontang,” kata Serka Andi Putra.

Sementara itu, Ketua Gapoktan Medal Tani Wawan Kunepi, mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas pendampingan, yang diberikan oleh Babinsa.

Menurutnya, kehadiran Babinsa memberikan motivasi bagi petani, untuk terus

berproduksi dan memanfaatkan lahan pertanian secara maksimal.

“Kami sangat terbantu dengan adanya Babinsa yang selalu mendukung kami, juga ikut terjun langsung turun ke sawah. Semoga sinergi ini terus berjalan demi kesejahteraan petani, dan ketahanan pangan yang lebih baik,” ungkapnya.